

BREVES



MESA POR EL BIOTREN.

Futuro Biotren a Penco contempla construir ocho nuevas estaciones

● La primera sesión de la Mesa Técnica ProBiotren Penco-Lirquén fue realizada ayer con el propósito de acelerar la concreción del proyecto de extensión del servicio a Penco, a través de una ruta costera. El proyecto, que contempla una inversión estimada preliminar de 150 millones de dólares, considera la construcción de ocho nuevas estaciones, repartidas equitativamente entre Concepción y Penco, más la adquisición de cuatro nuevos trenes. 🌐